

Le président cubain rend hommage à Fidel Castro au cimetière de Santa Ifigenia de Santiago de Cuba



La Havane, 4 déc. (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, s'est déplacé jusqu'au cimetière de Santa Ifigenia, de Santiago de Cuba pour rendre hommage au leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, dont les cendres ont été déposées au sein d'un grand cailloux de la Sierra Maestra, à l'intérieur de cette nécropole.

Après une salutation militaire, en signe de respect envers le Commandant en Chef, le président Raul Castro s'est approché du monolithe qui abrite les cendres de Fidel et il a déposé un œillet blanc.

Quelques minutes auparavant, le président cubain avait déposé un bouquet de roses blanches devant le tombeau de José Martí, notre Héros National et rendu également hommage à Carlos Manuel de Céspedes, connu comme le Père de la Patrie et à Mariana Grajales, la mère du général Antonio Maceo, héros de nos guerres d'indépendance au XIXe siècle.

Au terme de cette cérémonie, le cimetière de Santa Ifigenia a accueilli plus de 250 mille personnes qui s'étaient rendues en pèlerinage depuis la Place de Révolution Antonio Maceo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/149309-le-president-cubain-rend-hommage-a-fidel-castro-au-cimetiere-de-santa-ifigenia-de-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba